

CONTRE LE COMMUNISME

(suite de la 1 re page)

raison, marque distinctive de l'homme. Les mandataires du peuple, les gouvernants semblent avoir perdu de vue que la prévention dans le cas présent est ce qu'il y a de mieux pour arrêter la poussée du communisme. Certains hommes de destin oublient que le peuple a droit à certaines libertés inhérentes, telles que la liberté du culte, la liberté de parole, liberté politique, civile, domestique, industrielle, d'association, droit de propriété et d'autres.

L'homme n'est pas une machine il n'est pas simplement une roue d'engrenage dans une usine quelconque, il a un coeur, il a des sentiments, il a des émotions. L'ouvrier n'est pas seulement qu'un numéro au dossier d'une entreprise.

Ici nous prenons le terme d'ouvrier dans un sens large, en l'appliquant à tout homme qui travaille pour un salaire. Travailler c'est exercer son activité dans le but de se procurer ce qui est requis pour les divers besoins de la vie, mais surtout pour l'entretien de la vie elle-même. D'ailleurs la consigne est permanente "Tu gagneras ton pain à la sueur de ton front".

L'ouvrier est un être intelligent et moral, un auxiliaire que l'on utilise comme cause instrumentale au travail, il a le droit d'être respecté dans toutes les conditions de sa nature spirituelle et corporelle. En conséquence, ça serait manquer à la justice et à la charité que de l'entraver dans sa liberté religieuse, que d'introduire dans l'atelier des conditions de travail qui seraient une cause de démoralisation pour la femme et d'affaiblissement pour l'enfant que de lui nier le droit de propriété, que de le contraindre à disposer de son salaire comme il l'entend tout en ne commettant pas d'abus puisque son salaire étant le fruit de son labeur devient son bien propre. C'est de justice qu'il s'agit à tous ces points de vue.

Tant que nos dirigeants ne mettront pas en pratique les principes de justice et de charité, ils feront que cultiver le terrain propice au communisme. Pour établir la paix dans le monde, il faut s'élever au dessus des considérations matérielles et penser qu'il faut mettre de la justice et de la charité dans la balance.

(FLAVIEN)

NAISSANCE

A M. et Mme Germain Lanois est né un fils le 28 mai dernier qui fut baptisé du nom de Gilles, Pierre. Le jeune couple fut épourvé à bon heure puisqu'ils eurent la douleur de perdre leur bébé le 23 juin.

MARIAGE

On annonce pour lundi le 23 juillet le mariage de M. Paul Ménard, fils de M et Mme Ernest Ménard à Mlle Thérèse Liard, fille de M. et Mme Joseph Liard, tous deux de Field.

Va et Vient

Mme Donat Deslauriers vient de passer quelques jours en visite chez ses enfants à Hamilton et Toronto.

Mlle Rachel Malo d'Ottawa visite des amis à Field ces jours-ci.

Mlle Marie-Juce Thibert, à l'occasion d'un voyage à Toronto, passa quelques jours chez sa soeur Jocelyne à Barrie et chez son frère Ernest à Camp Borden.

Mlle Armande Brun est, depuis quelque temps, en visite chez des parents à Montréal.

Mlle Rolande Quenneville est est de amis quelques jours en visite chez des parents à Rouyn.

Mlle Pierrette Quenneville arrive d'un voyage d'une dizaine de jours dans la région d'Ottawa où elle a visite des amis.

M et Mme René Veillette de Hamilton, accompagnés de leurs deux petits enfants passent leurs vacances dans leur famille à Field. Ils firent un voyage à Montréal et Ottawa en compagnie de M et Mme Adolphe Veillette.

M et Mme André Tanguay passent leurs vacances chez des parents et amis à Détroit.

Ces jours derniers M et Mme Walter Collins recevaient la visite de Mme Clara Opie, soeur de Mme Collins et de M et Mme Fred Combs avec leur enfant, tous de Détroit. Ils recevaient aussi de Bur ch River, Manitoba, la visite de M et Mme George Larocque, leurs enfants Léona et June, et Mme Jos Wran.

A leur retour Mme Collins les accompagna jusqu'à Espanola d'où elle fit le voyage de retour en compagnie de son fils Francis et de Mme John Collins qui passèrent la fin de semaine à Field.

M et Mme Frank Jones ainsi que M. Jack Ayres visitaient les familles Robidas à Field.

Marguerite Robidas est revenue dans sa famille après avoir passé deux mois à Espanola chez sa tante Mme Martin.

M Narcisse Ménard et sa famille, ainsi que M. Louis Hébert de Malartic, Que., visitent des parents à Field.

M. Joseph Berthelot rendait visite à des amis à Blind River.

Il se rendit aussi à Montpellier, Que., en compagnie de M et Mme Germain Lanois à l'occasion du mariage de la soeur de celui-ci.

M. Marius Chollette de North Bay rendait visite à M. Nelson Chollette de Field.

M et Mme Bruno Forget de Limoges visitaient M et Mme Roland Serré.

M et Mme Lionel Valières se rendait à Ottawa ces jours derniers pour le mariage de leur fils Claude.

Mme Adélar Barrette visitait des amis à Sudbury au cours de la semaine.

Mme Hervé Aubin de Sudbury visitait cette semaine ses parents à Field, M et Mme Edmond Leblanc.

Plusieurs jeunes gens de Sudbury viendront nous visiter en fin de semaine.